

REAFIRMA SEP COMPROMISO CON LA TRANSFORMACIÓN EDUCATIVA

- **EL SECRETARIO** de Educación Pública, Mario Delgado informó que la SEP ha fortalecido su colaboración con las 31 entidades federativas para consolidar los principios de la Nueva Escuela Mexicana (NEM), como parte de una estrategia nacional orientada a la transformación del Sistema Educativo Nacional (SEN).
- Se realizaron 717 acciones sustantivas en todo el país, derivadas del trabajo conjunto entre las subsecretarías de Educación Básica, Media Superior y Superior, las Oficinas de Enlace Educativo de la SEP y las autoridades estatales. Estas acciones, señaló Delgado Carrillo, responden a un modelo educativo con enfoque humanista que apuesta por el desarrollo integral del estudiantado y por una escuela con justicia social.
- Mario Delgado adelantó que se fortalecerán las redes estatales de enlace como instrumentos clave para implementar la NEM.

Claudia Bolaños

